
平成 30年度 高洲小ＰＴＡ 第 4回本部役員会兼第 3回運営委員会議事録 

開催日時 平成 30年 9月 7日（金）19：15～ 

開催場所 高洲小学校図書室 

配布資料 

（ 各自端末

参照） 

① 平成 30年度高洲 PTA第 4回本部役員会兼 第 3回運営委員会議案書 

② 卒業対策委員会予算書 

③ 学年クラス活動部報告 

 ③-1 安全係活動報告 

 ③-2 イベント担当報告 

④ 地域協力活動部報告 

④-1 青尐年補導員 活動報告 

④-2 社会福祉協議会推進委員担当 報告 

④-3 給食センター運営委員会 報告 

⑤ 『学校に泊まろう 2018』（二回目案内） 

⑥ 市Ｐ連 第２回運営委員会 報告 

⑦ 会計中間報告（4月～8月） 

 

１． 下飛田校長より挨拶、近況報告 

２． 會澤教頭より挨拶 

・マラソン記録会のＰＴＡ協力について（【議事】⑨その他参照） 

３． 小松教務主任より挨拶、連絡事項 

・演劇鑑賞の演目についてご提案 

       実施日は 12/10-14に検討中 

【議事】 

① 卒対委員報告  

・卒体委員欠席のため、橋爪会長より報告。予算書の確認のみ。予算内で収まる予定。 

予算承認は 11月の運営委員会で実施。 

 

 

② 学年クラス活動部報告 

＜安全係活動報告＞ 

9 月からの防犯パトロ－ル活動を実施。日程は、その月の担当者が都合の良い日をＰＴＡ内

共用カレンダーに登録。高洲北小学校との連携が必要であれば、北小パトロ－ル日もＰＴＡカ

レンダーに登録してもらい日程が被らないよう調整。（→会長確認）自治会パトロール日も登録

してもらえれば連携可能。 

活動日：月に 1 回、パトロ－ル場所：高洲地区全域（不審者情報の多い所を重点に行う）、 

時間：16：00～18：00 

担当者：安全係（計８名）のメンバーで対応。 



来年度の運営方法（１学期からパトロール開始）によっては、人数足りない可能性あり。 

名札係の出金方法について再確認 

→運営委員会開催日に安全係で名札紛失届を確認し、購入者があった場合には会計に。 

＊12/15（土）高洲 8自治会での合同パトロールあり。夕方 4時出発予定。 

    （7/14（土）の合同パトロールは暑さによる熱中症の恐れが懸念されることにより中止になった。） 

 

＜高洲小 PTA イベント担当＞ 

① 「給食センター見学」参加費用の補助金請求について 

・参加費一人当たり 260 円（うち PTA より 60 円補助） 

→給食センター係が補助分を立替え、イベント終了後に会計へ「精算書」を提出。 

（現状報告） 

・9/4㈫、案内文書配布済。 

・来週以降、実施日に向けて作業予定。 

② 学習発表会（11/17）時の「運動会写真掲示」について 

・作業内容および写真受取時期の確認。 

→昨年と同様、写真の発注は書記広報が行い、イベント係が模造紙にテープのりを使って

貼付予定。（学校に模造紙の余りがないか確認、模造紙は学校で一度使用したものの

裏を使用予定。（学校側へ要確認）） 

 ※PTAヘルプメンバーはイベント係（写真の貼り付け） 

  バザーは庶務で行ってもらう。各家庭でいらないものを提供してもらう書面作成をしても

らい、値段をつけてもらう。庶務 4人で各々の子供が出ない時間に調整予定。 

もしかぶってしまったら、本部役員に募る。 

③姿勢の授業 

 11/17 14：00-15：30、学習発表会終了後体育館にて実施予定。親子参加可。案内文に

て詳細確認。 

→個人情報の取扱いを入れた案内文でもう一度作成し確認後、10/9（火）に配布予定 

         費用は学年活動費から出す予定。 

 

＜6年 ポイント立ち係＞ 

本日、現 6 年生（前５年生シフト）が終了。なんと 8 名も欠席あり。2 年生は欠席 0 名だったこと

も踏まえると欠席率の高さに驚き。善意のボランティアではあるものの、先生方には 10 月の保

護者会での周知をお願いしたい（書面用意予定） 

 

③ 地域協力活動部報告 

・青尐年補導員 

  パトロールを実施したが、夏特有のことだが花火をしに来る子供が多かった。子供のみで行

っている場合は注意をした。また、目立つ格好でパトロールを行った。 

12月 1日に一日補導員がある。配付資料参照 



・社協推進委員 

高洲フェスティバルへではクッキー作り・販売や風船の配布等、イベントへも参加予定。 

  ・給食センター運営委員会 

7/11（水）実施の第一回会議報告。 

高洲市内のＰＴＡを代表しての参加（去年・今年は高洲小の担当）。 

学校給食のアレルギーや食材の放射性物質について考える場。17 億円のうち 7 億円が保護者

負担、10億円が公費。保護者の月額負担について質問した。今後増える見込みはないとの回答

があった。給食に対する疑問や意見があればどんどん教えてほしい。 

 

④ 『学校に泊まろう 2018』 

正式申込みは来週月曜日にプリント配布。例年通り 200 名を見込む。今週末サポーターズにて

打ち合わせを行う。これまで子供・保護者とも参加費 1,000 円としていたが、昨年保護者のキャ

ンセルが相次ぎ、費用が不足しそうだった。今年は子供 1,500円、保護者を無料とする。 

夜に花火、肝試しを実施予定。花火は事前に警察に申請、近隣自治会に通達予定。 

近年イベントでの白米の食中毒が多く、懸念されている。200 人越えの食事手配としては、カレ

ー以外は難しい。食中毒対策として、ご飯については納品時間をなるべくギリギリにして参加者

に出す予定。 

写真撮影（広報誌用）は書記・広報にてお願いします。 

 

 

 

⑤ 市Ｐ連運営委員会報告 

第 2回運営委員会実施済み。別日に、ＡＥＤ講習会（青木さん参加） 

9/17（月）市Ｐ連スポーツ大会。高洲小からは男女ソフトボールとトリムバレーが参加。 

千葉県ＰＴＡ広報紙コンクールについて→本校は今年度も応募予定。 

9月 14日、15日で浦安フェスティバル開催。今年はねぶたが来られないので、全員参加型パレード

になっている。 

 

⑥ 会計報告 

1学期（～８月）の出納について資料を基に報告あり。 

年度途中に予算が足りなくなる可能性もあり、議論となる。差入やＰＴＡだよりなどの印刷物での 

調整を検討。PTA 便りについてはサイズや値段を調整し会長と相談のうえ入稿することに。    

このような調整で今年度は決められた予算内で、繰越金は使わずにいけるかもしれない。 

 

⑦ 役員の補充について 

１年２組学年クラス委員の転出があり、補充をどうするのか。 

→欠員は出たが、現行メンバー数でベルマーク・茶話会係の役割保管できるため補充必要なし

との結論に至る。 



 

⑧その他 

・マラソン記録会 

12/6（木）実施予定。学校としては、練習だけでなく、記録もとっていこう！という方針。 

コースは校舎の周りを回る予定。近隣のマンション及び幼稚園等に連絡する必要がある。自転車

及び自動車の安全確認が必要で職員だけでは足りない。歩道の警備で保護者の協力が必要（10

名程）。後日文書として出す予定。 

もし、高洲中央公園内で実施する場合、市の公園課に問い合わせる必要がある。 

 

 

※次回以降開催日の確認 

10/5（金）19：15～第 5回本部役員会 

                                                         以上 


